

Éditorial

À l'issue de l'Assemblée citoyenne du 25 juin, qui lançait un nouveau cycle de travail pour le CdD sur la Métropole à vivre, trois thèmes ont été approfondis par le comité d'organisation : la densité urbaine et la qualité de l'habitat, l'évolution vers des espaces publics inclusifs et apaisés, les mobilités durables pour tous. L'Assemblée citoyenne du 15 décembre dernier a mis à l'honneur le premier thème qui reflétait les préoccupations des grands lyonnais : la Densité et le Pouvoir d'habiter ! C'est maintenant au comité d'organisation de poursuivre ses actions pour prolonger ces débats et faire remonter les opinions citoyennes aux élus.



Retour sur l'Assemblée citoyenne du 15 décembre

Ce jeudi 15 décembre dernier a eu lieu la 4e Assemblée Citoyenne organisée par le Conseil de Développement, sur « Le Pouvoir d'habiter ». À l'Hôtel de la Métropole de Lyon, près de 200 personnes, professionnels, citoyens et élus, débattaient des conditions d'habitation dans l'agglomération et des engagements à prendre pour son avenir.

Au programme : La consécration d'une démarche participative de grande ampleur réunissant professionnels, élus et citoyens, par la remise du Livre Blanc de l'Habitat au Président de la Métropole, Bruno Bernard, et la tenue de deux débats-flash interrogeant la densité acceptable et la possibilité de choisir son logement. La remise du Livre Blanc de l'Habitat a cristallisé l'engagement de la Métropole à suivre les propositions qu'il contient pour permettre aux citoyens d'exercer leur pouvoir d'habiter. [Plus d'infos](#)

Rencontres territoriales « Densité et pouvoir d'habiter »

Après l'Assemblée citoyenne, le Groupe de travail « densité-habitat » souhaite poursuivre le dialogue en allant « sur le terrain ». Plusieurs rencontres s'organisent pour écouter et faire remonter les avis des habitants aux élus de la Métropole :

- À la Duchère : lundi 30 janvier à 18h à la Maison du projet
- À la Confluence : lundi 20 mars à 18h et samedi 25 mars à 10h à la Maison de la Confluence.
- À Rillieux, Ville nouvelle : début avril



[S'inscrire](#)

Les actualités du CdD



Le CdD contribue à la concertation sur la Zone à faibles émissions !

Le GT « mobilité » a participé à la concertation sur l'étape 2 de la ZFE. Il considère « essentiel d'éviter l'"angle mort" social » et appelle à renforcer les moyens de l'Agence des mobilités pour plus de pédagogie, d'aides et de communication.

[Lire](#)

Voyons la ville autrement

Le Conseil de Développement va lancer prochainement un concours photo autour des espaces publics. Nous connaissons toutes et tous un lieu, à proximité de chez nous, qui mérite d'être montré. Qu'il soit inclusif et apaisé ou chaotique et abîmé, partagez avec nous vos visions et alimentez la réflexion de la Métropole de Lyon ! Plus d'infos à venir.



Les Assises des quartiers populaires : 8 rendez-vous en février et mars

Vous habitez un quartier populaire ? Vous êtes membre d'associations, engagé dans un comité de quartier, professionnel de la politique de la ville... ? Venez exposer vos idées et partager vos projets pour alimenter le prochain contrat de ville.

8 ateliers sur des thèmes prioritaires.

[Inscrivez-vous](#)

Eau publique du Grand Lyon : des représentants citoyens au Conseil d'administration !

Quatre représentants ont été désignés par la première Assemblée des usagers de l'eau afin de porter une voix citoyenne au Conseil d'administration de la régie publique. Ils prendront part aux grandes décisions sur le devenir de l'eau, une ressource rare et un patrimoine commun à préserver.



01/2023 - N°3 - Conseil de Développement - Rédaction : Lisa Gauthier - Anna Jung - Amandine Toussaint



[Se désinscrire](#) | [Gérer son abonnement](#)

MailPoet